



District de la Loire de Football

2, rue de l'Artisanat
42270 Saint Priest en Jarez
Tél : 04 77 92 28 70
district@loire.fff.fr

**A l'attention de toutes et tous
les Présidents(es) de Club**

St-Priest-en-Jarez, le 21 octobre 2020,

Suite aux annonces du Président de la République, le 14 octobre 2020, Madame la Préfète de la Loire a décrété le couvre-feu de 21h à 6h, uniquement sur la zone de Saint-Etienne Métropole, regroupant 53 communes.

En conséquence, pour ce qui concerne le football amateur, les rencontres officielles ne pourront pas débuter au-delà de 18h ; quant aux entraînements, chaque responsable devra en adapter les horaires, en prenant en compte le temps de retour au domicile.

Les vestiaires et buvettes sont fermés sur l'ensemble du département, et les buffets, même en plein-air, sont interdits.

Toutes les mesures et restrictions sanitaires restent en vigueur (gel hydro-alcoolique, masque et distanciation sociale)

Les aménagements et consignes du District de la Loire :

Les arbitres doivent disposer d'un espace fermé, voire d'un simple placard, afin de sécuriser leurs effets personnels et la tablette FMI.

Le contrôle de la température est obligatoire pour les rencontres officielles, et fortement recommandé pour les entraînements et regroupements. Cette mesure a pour objectif de limiter les cas contacts et ainsi préserver au mieux les effectifs, sachant qu'une activité physique soutenue est fortement déconseillée en cas de fièvre (à partir de 38°), et cela quelque soit la raison, Covid 19, grippe ou autre.

Au niveau réglementaire, le processus de report de match peut être engagé seulement sur la base d'une attestation de contamination Covid-19 et d'un minimum de 4 cas contacts sur une période antérieure de 7 jours. Pour ce faire, le club doit contacter le « référent Covid » du DLF, M. BARSOTTI (06.74.09.64.01 michel.barsotti@sfr.fr), lequel, après avoir donné au club un accord de principe, validera le report de la rencontre auprès des commissions sportives, à réception des attestations et de la liste des cas contacts. Le club devra, de son côté, prévenir l'équipe adverse et les officiels (arbitres et délégués). Le délai de déplacement d'une rencontre, initialement de 15 jours, a été ramené au mercredi à 18h, précédant la rencontre.

Le District de la Loire reste parfaitement conscient que la pratique du football dans ces conditions est extrêmement dégradée. Pour autant, nous considérons que tant que les conditions climatiques restent « supportables », il relève de l'intérêt général de maintenir la poursuite de nos championnats. Sans perdre de vue qu'un arrêt prématuré des compétitions pourrait entraîner une demande massive de remboursement des licences, ce qui économiquement serait fatal aux clubs.



District de la Loire de Football

2, rue de l'Artisanat
42270 Saint Priest en Jarez
Tél : 04 77 92 28 70
district@loire.fff.fr

Si les conditions climatiques devaient se dégrader, il nous resterait la possibilité de reporter les journées pour les reprogrammer à la première amélioration climatique, quitte à le faire durant la trêve hivernale.

Les dirigeants du DLF n'ignorent pas que les conséquences financières sont également préoccupantes : à ce titre, nous étudions toutes les solutions pour soulager les trésoreries des clubs, ainsi qu'une aide complémentaire pour les clubs les plus en difficultés.

Suite à l'entrevue de ce dimanche 18 octobre, avec Madame la Préfète, les mesures en vigueur resteront maintenues jusqu'au 13 novembre et, suivant les indicateurs de la pandémie, la Préfecture avisera...

La réouverture des vestiaires, même partielle, reste notre objectif ; malheureusement, aucune discussion ne pourra s'engager tant que le classement de la Loire en zone d'alerte maximale sera maintenu.

Pour le moment, il nous faut tenir, s'adapter, prendre soin de nos proches, respecter au mieux les gestes barrières, au foot comme ailleurs, en espérant un retour rapide vers des conditions de pratique viables économiquement et sportivement acceptables.

Bien à vous,

Thierry DELOLME

Président du District de la Loire de Football